
SEANCE EXTRAORDINAIRE DU 23 DECEMBRE 2023
L’an deux mille vingt-trois le vingt-trois décembre à dix heures, le Conseil Municipal deLaguépie s’est réuni sous la présidence de Emmanuel CROS, Maire.
Présents : Emmanuel CROS, Daniel MERCADIER, Anne PHILIPPE, Jean-Pierre DÉTRÉ, PhilippeMARRE, Patricia CECCARELI, Marc BALAT, Bernard MAGES, Arne D’AVIGNON.
Excusés : Marie-Pierre PALOBART (pouvoir à M. MARRE), Julien RIGOLE, Patricia ALMENDRA,Serge REGOURD, Julien CASTELNAU, Pierre CROS.
Convocation du 19 décembre 2023.
Ordre du jour :
I-Ancienne distillerie :
M. le Maire rappelle que le bâtiment de l’ancienne distillerie est à vendre. La commune doit-elle l’acquérir, dans quel but et à quel prix ?M. DÉTRÉ signale qu’il reste 9 prêts en cours dont un qui se termine dans 3 ans.M. MERCADIER propose de revoir tous les projets en cours et leurs financements et de vérifiers’il reste assez de liquidité.M. MAGES souhaiterait connaitre le montant des éventuelles charges de l’ancienne distillerie.M. le Maire propose d’étudier dans la semaine le coût d’acquisition du bâtiment et lessubventions qu’il est possible d’obtenir, car il doit donner une réponse en janvier.Le projet d’achat de l’ancienne étude notariale est abandonné, il n’est pas possible de changerla destination du bâtiment et il n’y a pas de parking.En ce qui concerne le projet de crèche, des contacts seront pris avec la mutualité française etla MSA.
II-Questions diverses :
-Le CAUE (Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et de l’Environnement) a réalisé une étudepour améliorer l’entrée du village sur la RD 958, réaliser un aménagement paysager à lamaison de retraite et désimperméabiliser le quai de l’Aveyron en végétalisant les places deparking.
-Dans le cadre des jeux olympiques 2024, la fédération française de randonnée organise « lagrande marche » de Cerbère à Paris sur les chemins de Saint-Jacques avec un arrêt à Laguépiele 28 février 2024. Il faudrait loger 3 personnes, prévoir une animation et les accompagner lelendemain sur Najac. Mme PHILIPPE propose de préparer quelque chose avec le centre deloisirs, cela permettrait de faire connaitre aux enfants les randonnées et les jeux olympiques.Elle souhaite contacter les clubs de rando pour organiser quelque chose en commun.
Séance levée à 11 heures 50.
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